
Verbale n.3 

Il giorno 23 novembre 2022 alle ore 18.00, si è riunito il Consiglio d’Istituto, da remoto tramite piattaforma 

G-Suite, per discutere e deliberare in merito ai seguenti argomenti all’o.d.g: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2.   Insediamento componente studenti e associazione al comitato di valutazione, organo di 

garanzia, giunta esecutiva; 

3.   Approvazione modifiche ed integrazioni PTOF annualità 2022-2023 e PTOF triennio 

2022-2025; 

4.   Variazioni programma annuale; 

5.   Assunzione in bilancio “Avviso Misura 1.4.1 "Esperienza del Cittadino nei servizi 

pubblici" € 7.301,00; 

6.   Assunzione in bilancio “Avviso Investimento 1.2 “Abilitazione al cloud per le PA Locali” 

€ 3.871,00; 

7. Richieste di utilizzo palestra - aggiornamenti; 

Varie ed eventuali: 

Presiede la seduta il Presidente Capone Carlo, verbalizza la prof.ssa Natella Giuseppina.  

Sono presenti per le componenti: 

GENITORI Presente Assente 

                          CAPONE CARLO X 
 

                        CHIARADONNA GERMANO 
 

X 

                         SANTORO MARIA STEFANIA X  

                         STORTI FELICE  X 

 

PERS.ATA    Presente Assente 

  AMOROSO VINCENZA  X  

     DE ANGELIS COSIMO   X 

 

 
DOCENTI   Presente Assente 

  BOCCHINO PATRIZIA  X  

  BOCCUTI CAROLINA    X  

  CIOCIOLA ALFONSO S.   X 

  DELLA MARCA DANIELA  X 
 

  DELLI GATTI MICHELE  X 
 

  NATELLA GIUSEPPINA  X  

  NICASTRO PASQUALE  X 
 

  PRUDENTE ANTONELLA  X  

 

 ALUNNI Presente  Assente 

VARALLO ERNESTO X  

MARANO ANTHONY  X 

PASCUCCI NORMAN  X 

RULLO MICHELA X  

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Dirigente dà il benvenuto ai membri del Consiglio e invita a 

deliberare in merito agli argomenti all’ordine del giorno. 

DELIBERA n.11 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

La Dirigente ricorda al Consiglio che il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul sito della 

scuola e quindi tutti i componenti possono prenderne visione. Il Consiglio, non avendo nulla da rilevare, 

approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

DELIBERA n.12 

Secondo punto all’ordine del giorno: Insediamento componente studenti e associazione al comitato di 



valutazione, organo di garanzia, giunta esecutiva. 

Dopo essersi complimentata con gli alunni neo-eletti rappresentanti d’Istituto, la Dirigente ricorda al 

Consiglio che oltre all’insediamento della componente studenti bisogna anche associare i neo-eletti agli 

organi collegiali. Il Comitato di Valutazione, istituito con la D.L.107/2015, si riunisce principalmente per 

valutare i docenti neoassunti alla presenza del Dirigente e 3 docenti; per altri processi di valutazione è 

allargato alla componente alunni e ad un Dirigente esterno.  

La Dirigente propone per il Comitato di Valutazione l’alunno Marano Anthony. Il Consiglio, preso atto della 

proposta e condividendola, approva la nomina di Marano Anthony come componente del Comitato di 

Valutazione. 

Si procede con l’Organo di Garanzia e la Dirigente precisa che in questo Istituto, per fortuna, non è mai 

intervenuto in quanto si occupa di valutare eventuali sanzioni disciplinari degli alunni; esso è costituito dal 

DS, da un docente, da un alunno e da un genitore. Viene proposta l’alunna Rullo Michela. Il Consiglio, 

preso atto della proposta e condividendola, approva la nomina di Rullo Michela come componente 

dell’Organo di Garanzia. 

Infine si passa alla nomina del componente della Giunta esecutiva e la Dirigente precisa che tale Organo 

prepara i lavori del Consiglio di Istituto; viene proposto l’alunno Varallo Ernesto. Il Consiglio, preso atto 

della proposta e condividendola, approva la nomina di Varallo Ernesto come componente della Giunta 

Esecutiva. 

 

DELIBERA n. 13 

Terzo punto all’ordine del giorno: Approvazione modifiche ed integrazioni PTOF annualità 2022-2023 

e PTOF triennio 2022-2025. 

La Dirigente riferisce che per l’anno scolastico 2022/23 si prosegue con un piano progetti/attività/corsi 

analogo a quello degli anni precedenti 2020-2022. Per il triennio 2022/2025 si sta lavorando al RAV che 

rappresenta la “fotografia” della Scuola; i risultati INVALSI in alcuni casi sono molto positivi, in altri in fase 

di consolidamento. In particolare l’INVALSI ci ha fornito i dati sulle “fragilità emerse” che vanno 

attenzionate; sono aumentati anche gli studenti con debiti. Bisogna abbassare la quota dei ragazzi fragili.  

Nel triennio 2022-2025, si proseguirà con il consolidamento delle competenze disciplinari e, 

contestualmente, si porrà maggiore attenzione nel sostenere gli allievi più deboli. Questi traguardi saranno 

perseguiti anche attraverso una didattica innovativa e personalizzata, sostenuta dai fondi del PNRR. Saranno 

incentivate la solidarietà e l’interazione di gruppo per valorizzare la natura sociale e cooperativa 

dell’apprendimento. Al contempo, per rafforzare il tacito patto di “comunità educante”, saranno incrementati 

i rapporti con il territorio e le associazioni.  

Gli obiettivi e i traguardi del RAV saranno definiti con puntualità prima dell’avvio delle nuove iscrizioni. 

Il Consiglio, ascoltata la Dirigente, considerati i risultati conseguiti e vista la coerenza dei progetti e 

dell’organizzazione scolastica, approva all’unanimità le modifiche ed integrazioni PTOF annualità 

2022-2023 e le linee operative del PTOF triennio 2022-2025. 

La Dirigente, prima di procedere con l’o.d.g., invita i ragazzi a riflettere sulla scuola del futuro, in particolare 

di immaginare l’aula del futuro, confrontandosi anche nelle varie assemblee e fare delle proposte in merito. 

 

DELIBERA n.14 

Quarto punto all’ordine del giorno: Variazioni programma annuale. 

La Dirigente cede la parola alla DSGA Amoroso Vincenza che sottolinea la necessità della convocazione del 

Consiglio in quanto a fine anno non si potranno più inserire variazioni. Illustra in modo puntuale e 

dettagliato le variazioni al programma annuale, allegate al presente verbale.  

Il Consiglio, preso atto di quanto esposto dalla DSGA, approva le variazioni al programma annuale. 

 

DELIBERA n.15 

Quinto punto all’ordine del giorno: Assunzione in bilancio “Avviso Misura 1.4.1 "Esperienza del 

Cittadino nei servizi pubblici" € 7.301,00. 

La Dirigente comunica che il progetto è stato finanziato per un importo pari a € 7.301,00. Questo 

investimento rientra nell’ambito del PNRR e in particolare contribuisce ad aumentare la digitalizzazione 

della Pubblica amministrazione. Con questi fondi, infatti, si provvederà all’attivazione di un nuovo portale 



del sito Web della scuola che sarà realizzato nel rispetto degli standard ministeriali. Inoltre ci sarà un 

efficientamento dei servizi di segreteria attraverso un’apposita interfaccia operativa.  

Il Consiglio, ascoltata la Dirigente, approva all’unanimità l’Assunzione in bilancio “Avviso Misura 1.4.1 

" Esperienza del Cittadino nei servizi pubblici" € 7.301,00. 

 DELIBERA n.16 

Sesto punto all’ordine del giorno: Assunzione in bilancio “Avviso Investimento 1.2 “Abilitazione al 

cloud per le PA Locali” € 3.871,00. 

 

La Dirigente comunica che il progetto è stato finanziato per un importo pari a € 3.871,00. Come il 

precedente avviso, anche questo rientra nell’ambito del PNRR e contribuisce alla trasformazione digitale 

della Pubblica Amministrazione. Con i fondi assegnati si provvederà a gestire digitalmente il PCTO, i libri di 

testo, una biblioteca multimediale ecc…  

Il Consiglio, ascoltata la Dirigente, approva all’unanimità l’Assunzione in bilancio “Avviso 

Investimento 1.2 “Abilitazione al cloud per le PA Locali” € 3.871,00. 

 

 

DELIBERA n.17 

Settimo punto all’ordine del giorno: Richieste di utilizzo palestra – aggiornamenti. 

La Dirigente, circa le richieste di utilizzo della palestra, ha comunicato all’Ente Provincia, la disponibilità a 

concedere l’utilizzo della palestra dell’ITT di Montella alla sig.ra Capone Silvana in quanto svolge attività 

sociale e non agonistica. 

Informa i presenti che l’Ente Provincia ha confermato che a breve inizieranno i lavori di ristrutturazione 

della palestra del Liceo di Montella, pertanto la stessa non può essere disponibile per lo svolgimento di 

attività agonistiche come richiesto da altra associazione. 

Il Consiglio, preso atto di quanto riferito dalla Dirigente, approva l’utilizzo della palestra dell’ITT 

Montella da parte della sig.ra Capone Silvana presidente della A.S.D.P.C. Avellino. 

 

Varie ed eventuali: 

La prof.ssa Bocchino Patrizia lamenta che spesso nei distributori ci sono prodotti non di qualità oppure si 

bloccano non restituendo le monete di resto. 

La Dirigente ricorda che i distributori sono gestiti dall’Ente Provincia. 

Il presidente Capone propone un incontro con il responsabile della ditta dei distributori; il Consiglio 

condivide la proposta del Presidente Capone.  

 

La seduta è tolta alle ore 19.00 
Il presente verbale, redatto sulla scorta degli appunti, verrà pubblicato sul sito web e approvato nella prossima seduta.  

 

 

 

Segretario verbalizzante                                                                                                                Il Presidente    

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                                                     Sig. Carlo Capone                                                                                                                                                               


